

Présents :

Enseignants : Mmes Renaud Nicole, LACROIX Isabelle, VIGIER Valérie, MORISSET Monique, ROLLAND Nathalie, BOURGOUIN Christelle, CANU Maud, VIDEAU Marie-Line, M. MEUNIER Bruno

Représentante municipalité : Mme AVERLAN Joëlle

Représentants parents d'élèves : Mmes WIESNER Nathalie, BRUNET Marianne, FERRET Barbara, RAYNAUD Magalie, MARTIN Barbara, POTHUAUD Nadège, WIESNER Nadège, M DEGARDIN Gilles

Excusés :

Enseignants : Mmes VILLETTE Marie, MORATILLE Nathalie

DDEN : Mme MIDY Martine

## 1-Adoption du règlement intérieur

–

Changement du périmètre scolaire : il est proposé de l'étendre jusqu'au grillage de clôture nouvellement installé.

Suite à l'installation du grillage et d'un portillon donnant accès à l'école, les parents ne se garent plus sur le parking.

Vote du règlement intérieur entériné à l'unanimité.

## 2- Les effectifs, organisation des classes

–

180 élèves inscrits      Mme Renaud      CP 22

Mme Lacroix      CP 15 CE1 6 total 21

Mme Vigier	CE1 24
Mme Morisset	CE2 22
Mme Villette	CE2 13CM1 6 total 19
Mme Rolland	CM1 23
Mme Bourgouin	CM2 24
M. Meunier	CM2 25

Seuil de fermeture à 190 élèves

Une réunion, à la demande de l'IEN Angoulême Nord, a eu lieu à la mairie, pour étudier une meilleure répartition des élèves dans les différents groupes scolaires de la commune.

Les 2 autres écoles primaires ont des effectifs chargés : La Chignolle, 40 élèves pour 2 classes

Viville, 122 élèves pour 4 classes (limite de l'ouverture)

Un potentiel de 60 élèves existe qui pourrait être mieux réparti sur les 3 groupes scolaires.

L'inscription des enfants sur une liste unique, sans secteur scolaire défini, a été proposée. Les enfants résidant dans le bourg de Champniers seraient inscrits à l'école du Puy de Nelle, ceux résidant à Viville à l'école Marcel Radeuil, et ceux résidant à la Chignolle à l'école de La Chignolle. Par contre, les enfants des villages environnants pourraient être répartis suivant les besoins des différents groupes scolaires.

Une réunion d'information, à destination des représentants des associations de parents d'élèves, est programmée.

Cette mesure, bien évidemment, ne concernerait que les nouveaux inscrits.

42 élèves sont actuellement inscrits en GS et seraient susceptibles d'intégrer le cycle primaire.

Une navette pourrait être mise en place entre l'école M. Radeuil et l'école du Puy de Nelle.

Une visite de l'école, une rencontre avec l'équipe pour les parents des nouveaux inscrits pourra avoir lieu.

Les inscriptions commenceront plus tôt.

Il est hors de question de fermer une école, le seul objectif est une meilleure répartition des effectifs pour améliorer les conditions d'enseignement dans chaque groupe scolaire.

### 3- Les projets 2011 2012

-

#### - Spectacle

-

Un spectacle de l'école aura lieu le 8 juin. Animation dans les rues de Champniers, 4 lieux de spectacle : l'école, les prés de l'or, le parvis de l'église, le kiosque du square.

Les spectacles seraient exécutés 4 fois, les déambulations seraient accompagnées par une batucada (fanfare brésilienne) et un concert dans les prés de l'Or clôturerait la soirée.

Appel aux parents d'élèves pour organiser un repas ou buvette autour de cette fête.

#### - Travail autour du développement durable

-

Pédibus : encadré par 2 mamans (Mme GROS et Mme Selva). Plus de 10 enfants sont inscrits. Il fonctionne tous les vendredis, départ 8h35 du lotissement Ste Eulalie.

Ramassage papier : 5 ramassages pour 7 tonnes 800 récoltées durant l'année scolaire 2010-2011 (395,60 euros)

Ramassage programmé le week-end qui suivra chaque période de vacances (publication dans « Champniers infos »).

Les jardins : l'achat de récupérateurs d'eau est programmée, installation prévue au printemps.

Serviettes en papier : le CMJ a décidé de supprimer les serviettes papier. Ca se faisait dans les 2 autres groupes scolaires et il a été décidé de l'étendre au notre groupe scolaire. Il n'y a pas eu de concertation, c'est dommage car la gestion des serviettes tissus est ingérable dans une grande structure.

Avec Stéphanie, il a été envisagé de placer des casiers individuels dans la cantine. D'autres solutions existent sans doute : pаниère collective par classe, ...

Il n'est pas possible d'envisager un retour des serviettes dans les sacs des enfants dans les classes.

Il est rappelé qu'après une première expérience en 2010- 2011, il devait y avoir une évaluation qui n'a pas été faite.

En ce moment, il n'y a plus de serviette papier, il serait bon qu'elles soient, à nouveau, mises à disposition des enfants.

Il faudra rediscuter pour trouver une solution au problème. Il est proposé une réunion entre les conseillers municipaux jeunes et les délégués de classe de l'école.

Classes transplantées : les deux classes de CM2 se sont positionnées pour un séjour à Saint-Lary, au printemps 2012, du 21 au 29 Mai, englobant le week-end de Pentecôte.

A partir de l'enveloppe mairie, les directeurs se sont réunis pour voir comment on pouvait organiser le calendrier des départs sur 3 ans. Chaque enfant de la commune devrait partir partira au moins 1 fois dans sa scolarité.

La municipalité alloue, cette année un budget de 17 000 € (budget augmenté de 2000 € par rapport à l'année dernière. Compte tenu des départs des autres groupes scolaires en classe transplantée, elle ne peut financer que 7 jours. La part « mairie » des deux jours supplémentaires sera à la charge des parents (environ 48 euros). Le paiement, pour le séjour pourra être étalé.

**Lire et faire Lire** : début le 8 novembre. 7 bénévoles encadrent l'activité, 56 élèves sont inscrits. La maternelle n'ayant pas de relais pour cette opération, il n'y a pas d'enfant participant.

2 périodes sont envisagées : cycle 2 jusqu'en février, cycle 3 à partir de mars.

Un changement d'horaire est intervenu cette année : 12h45-13h15 au lieu de 16h45-17h15. les enfants qui participent sont prioritaires, à la cantine le jour où a lieu « Lire et faire lire ».

Le centre de loisirs participe car ils font manger les enfants en priorité

## - Autres activités prévues dans les classes

-

-

Rencontres USEP pendant et hors temps scolaire

Piscine pour 2 classes.

Cyclez voile pour 1 classe

Ecole et cinéma : toutes les classes participent (3 films dans l'année, 1 par trimestre au CIBDI

Sorties au théâtre

Projets spécifiques dans chaque classe

Pour la classe de CM1, Classe Educ Images avec l'intervention du CDDP. Le but sera de créer un film autour du thème de la danse.

Décloisonnement

Il n'y a plus D'EVS. Nous n'avons plus personne pour encadrer des groupes en bibliothèque et en informatique. Nous nous efforçons d'emmener nos élèves en BCD, mais l'activité se résume au prêt de livres !

Réunions de délégués 16 délégués ont été élus. 1 réunion le vendredi tous les 15 jours est programmée.

Projet d'aménagement de la cour qui sera à voir avec Philippe Juan, le nouveau responsable des travaux.

## 4- Travaux

Beaucoup de travaux ont été effectués pendant les grandes vacances dans l'aile ancienne : peinture de toutes les classes, réfection des plafonds, amélioration de l'éclairage. Les locaux sont, de ce fait, plus agréables.

Remerciements à la municipalité

En projet, le sol et la peinture de la salle de jeux. Un appel d'offres pour la réalisation de ces travaux est lancé.

Pour 2012 la peinture des couloirs est également prévue.

M. Meunier met en avant les très bons rapports qu'il a avec M. Juan, responsable des services techniques et avec Stéphanie, directrice du péri scolaire

Changement de l'équipe de ménage.

Equipe du matin et équipe du soir différentes (l'amplitude de travail sur la journée étant trop grande, il a fallu se mettre en conformité avec la loi). Cela fonctionne à peu près bien pour l'instant, mais les enfants ne les connaissent pas. C'est dommage. La communication est plus difficile.

## 5- Questions diverses

Problème des enfants qui ne sont pas inscrits à la garderie et qui attendent, le matin, l'heure d'entrer dans l'école. Comment peuvent ils savoir quand ils peuvent pénétrer dans la cour sans être noté en garderie ? Il est rappelé que ce problème a déjà été soulevé et qu'il y a, maintenant, plus de souplesse au niveau des horaires.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h15.

B. MEUNIER